

Visite privée de la Fondation Francis Bacon

Les membres de CREM ont eu l'honneur de découvrir la Francis Bacon MB Art Foundation, à l'occasion d'une visite privée dont le guide n'était autre que Majid Boustany, fondateur et créateur de ce lieu surprenant et émouvant. Passionné et grand collectionneur, ce lieu qui présente plus de 90 objets, est le résultat de plus de 20 ans de recherche sur cet artiste britannique, considéré comme l'un des grands maîtres de l'art du xx^e siècle.

Les membres ont pu découvrir et approfondir leur connaissance du travail et de la vie de Francis Bacon, qui eut notamment un lien étroit avec la Principauté, où il fut régulièrement résident.



Private visit to the Francis Bacon Foundation

CREM members were honoured with an introduction to the Francis Bacon MB Art Foundation during a private visit, led by no other than Majid Boustany, founder and creator of these surprising and moving surroundings. Bursting with the passion of this inveterate collector, more than 90 items are on display, the result of more than 20 years of research into the British artist considered one of the great masters of the 20th century. Members were able to acquaint themselves with the work and life of Bacon, who developed strong links with the Principality and lived here for extended periods.